BeauxArts

Van Gogh: Deux frères pour une vie

Coup de cœur de BEAUX-ARTS!

Un spectacle qui va réveiller la rentrée 2024!

C'est la rentrée – l'heure de reprendre le chemin des musées, mais aussi des théâtres! Justement, que voir cet automne sur les planches? Pour s'y retrouver parmi l'offre pléthorique de spectacles qui a déferlé sur la capitale, Beaux-Arts vous livre ses coups de cœur. Côté théâtre, les frères Van Gogh seront à l'honneur.

Les frères Van Gogh sur la scène du Guichet-Montparnasse

L'un fut un influent marchand d'art, l'autre l'un des plus grands artistes de l'histoire – tous deux étaient frères : il s'agit bien sûr de Théo et Vincent van Gogh. Leur relation fusionnelle est réanimée dans cette pièce imaginée par Ghislain Geiger et Julien Séchaud, les deux incarnant les deux frères tout l'automne au Guichet-Montparnasse.

Inspirés par l'abondante correspondance entre Théo et Vincent, qui s'est étalée sur 18 ans, les deux comédiens livrent en creux le récit poignant de la carrière éclair du peintre maudit, suicidé en 1890.

Un spectacle bouleversant sur une histoire d'art et de famille.

Par Inès Boittiaux - 19/09/2024